

Aviso de Protección de Datos

M-45 CONSERVACIÓN, S.A., con domicilio en Carretera M-203, P.K. 0,280 28031-Madrid, es el responsable del tratamiento de los datos personales que se comuniquen a través de la plataforma “Canal Ético” de nuestro Proveedor Whistleblower Software. Le informamos que los comunicantes deberán garantizar la veracidad, exactitud y actualización de los datos comunicados a través de la presente plataforma.

¿Qué datos tratamos? Con el objetivo de investigar y resolver las denuncias recibidas, así como adoptar las medidas disciplinarias oportunas y/o promover los procedimientos que se puedan derivar de las mismas trataremos los siguientes datos: Identificativos y de contacto, voz, así como los datos generados como consecuencia del desarrollo, tramitación y mantenimiento de la relación entablada entre el usuario y el responsable

Finalidad del tratamiento. Los datos personales comunicados únicamente serán tratados para la gestión de las comunicaciones e informaciones del canal ético de M45 en el denominado libro-registro, así como para llevar a cabo las actuaciones de investigación necesarias, impulsar la gestión o determinar si se ha cometido alguna infracción o se ha cometido un delito; así como cumplir con la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción. Dichos datos podrán ser tratados, en su caso, también por la entidad del Grupo con la que Vd. mantenga la relación laboral, comercial o profesional.

¿A quién comunicamos sus datos? Los datos personales contenidos en el Canal no son cedidos a ningún tercero, salvo por obligación legal. En caso de obligación legal, los datos podrán ser cedidos a Tribunales, Cuerpos de Policía y cualquier órgano administrativo o público o autoridad que así lo exija. No obstante, para la correcta gestión del Canal, será lícito el tratamiento de datos por otras personas, incluso su comunicación a terceros cuando sea necesario para adoptar medidas correctoras o, cuando proceda, para tramitación de procedimientos sancionadores o penales

Legitimación para el tratamiento de sus datos personales: El tratamiento de sus datos personales es necesario para el cumplimiento de una obligación legal, al ser obligatorio el Sistema Interno de información. Por tanto, el tratamiento de sus datos a través del Canal Ético tiene como base legitimadora el artículo 6.1.c del RGPD y en virtud de la Ley 2/2023 de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción.

¿Durante cuánto tiempo conservamos sus datos?: Los datos personales que se obtengan y/o se generen con motivo del funcionamiento del Sistema Interno de Información serán eliminados de dicho sistema en un plazo que no excederá de tres (3) meses desde la incorporación de tales datos en el mismo, salvo en casos de especial complejidad, en cuyo caso podrán conservarse durante un plazo adicional de tres (3) meses.

¿Cuáles son sus derechos?: Le informamos que, usted es titular de los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición y limitación al tratamiento de los datos personales en la dirección canaletico@m45.es o bien por correo postal al Comité de Compliance de M-45 Conservación, S.A. (Carretera M-203, P.K. 0,280, 28031-Madrid), Ref. Canal Ético M45

Conservación, acreditando la identidad mediante su DNI, NIE, o Pasaporte en vigor. Asimismo, informamos del derecho a presentar cualquier tipo de reclamación ante Agencia Española de Protección de Datos: www.aepd.es

Información adicional: Puedes consultar la información adicional y detallada en la Política de Privacidad de nuestro canal ético en www.canaléticoM45/políticaprivacidad.com